
REQUERIMENTO   N.º      91           ⁄ 2008.
Ementa:Ao Prefeito Municipal solicitando informações de quais providências estão sendo tomadas no 
sentido de resolver de forma definitiva a situação profissional dos fiscais de pedágio.
 
 
Senhor Presidente:
 
 
 
R E Q U E I R O à Mesa, consultado o Egrégio Plenário desta Casa de Leis,  que seja oficiado ao 
Prefeito Municipal solicitando informações de quais providências estão sendo tomadas no sentido de 
resolver de forma definitiva a situação profissional dos fiscais de pedágio.
Faço esta solicitação pois tenho recebido inúmeros questionamentos por parte destes profissionais, que 
foram destituídos de seus cargos por força do contrato de concessão, firmado pela Nova Dutra e a 
Prefeitura Municipal.
Considerando ainda que os servidores estão alegando prejuízos financeiros e morais.
 
Plenário Francisco Romano de Oliveira, 03 de novembro de 2.008.
 
 
 

Vereador Antônio Alves da Silva – PDT
Toninho da Farmácia

 
 
 
 


